
6 Pièces

143 m²

Réf. 1458

740 000 €

Messanges
Maison à vendre (40660)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/40/annonce-vente-maison-messanges-3223073.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/40/annonce-vente-maison-messanges-3223073.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/40/annonce-vente-maison-messanges-3223073.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/40/annonce-vente-maison-messanges-3223073.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/40/annonce-vente-maison-messanges-3223073.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/40/annonce-vente-maison-messanges-3223073.html


Belle  landaise  rénovée  et  lumineuse  située  dans  une  rue  calme  d'un

quartier  recherché  à  5  min  de  la  plage.  D'un  style  soigné,  elle  se

compose  d'une  spacieuse  pièce  à  vivre  tournée  vers  un  extérieur

luxuriant  avec piscine  et  terrasse à  l'abri  des  regards.  Cuisine  ouverte

avec  arrière-cuisine/cellier,  deux  chambres  de  plain-pied,  salle  de

douche et wc. À l'étage 3 belles chambres avec une salle de douche et

wc. Un grand garage de plus de 50m2 complète l'ensemble, laissant la

possibilité  d'y  créer  un  appartement  indépendant.  Un  coin  BBQ  et

repas invitent à la détente autour de la piscine ...

Beautiful renovated and bright Landes located in a quiet street in a sought-after area

5  minutes  from  the  beach.  In  a  neat  style,  it  consists  of  a  spacious  living  room

facing  a  lush  exterior  with  swimming  pool  and  terrace  hidden  from  view.  Open

kitchen  with  utility  room/pantry,  two  bedrooms  on  one  level,  shower  room  and

toilet. Upstairs 3 beautiful bedrooms with a shower room and toilet. A large garage

of  more  than  50m2  completes  the  whole,  leaving  the  possibility  of  creating  an

independent  apartment.  A  BBQ  and  dining  area  invites  you  to  relax  around  the

salt-heated swimming pool. Warm and ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIARRITZ)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

Contacter l'agence
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